



学童クラブ児童の12月の様子



◎今月の工作は干支の色紙

来年のへび年にちなんだ干支の色紙をつくりました。

はさみを使う工程が多く、黙々と一生懸命に作業をしていました。お家に飾って下さいね^^



◎12月のお誕生日会

12月生まれのお友だちは4人でした。将来の夢をインタビューしてみんなでお祝いしました。

みんなの夢がかなうといいな~♡



◎醍醐 de まなぶくん

今月も大学生のお兄さんに来ていただきました。分からないところを丁寧にみてもらい、宿題を進めることができました。宿題の後はお部屋でいっしょに遊んでもらいました。



◎地域交流① ～壁面飾りを郵便局に届けに行きました～

毎年12月に醍醐郵便局へ壁面飾りなどを届けています。今年もこどもたちと一緒にクリスマスの壁面飾りを作り、届けに行きました。郵便局長さんといっしょに飾りつけもしました！郵便局を訪れた際にはぜひ見てくださいね☆



◎地域交流② ～壁面飾りをウエジメディカルさんに届けに行きました～

年4回、季節ごとの壁面飾りをウエジメディカルさんで飾ってもらっています。利用者さんたちの喜んでくださる顔を想像しながら、子どもたちと一生懸命制作しお届けしました。今回は冬をテーマとした「白鳥の湖」です。



◎イチロー先生と一緒に！

今月もイチロー先生といっしょに元気に外遊びをしました。いつもとは違う遊びや運動に、みんな夢中になっていましたね。冬こそ元気に外遊びをして、体を内側から温めましょう！



◎クリスマスお楽しみ会

12月はクリスマスお楽しみ会に向けて上級生は大忙し！企画会議に始まり、ポスターやプログラムの準備、リコーダー・紙芝居の練習など、忙しい中とても頑張ってくれました。学童クラブ児童以外に一般来館のお友だちもたくさん参加してくれて、職員による演奏や上級生の出し物、おたのしみタイム（あたりまえ体操 児童館 ver.）を楽しみました。最後はジャンケン列車でプレゼントをもらう順番を決め、最後まで勝ち残った2人のお友だちには、館長先生お手製のガチャマシーン（ガチャ）をひいてもらい、クリスマス会は大いに盛り上がりました。

上級生のみんな、司会も上手に進行できました♡
リコーダーと紙芝居も大成功！お疲れさまでした。



ふあいと～！
お～！！



がんばった上級生たち

Merry Christmas!



先生たちもがんばりました



もらったよ～♪



◎ゆく年くる年

今年も色々ご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで子どもたちと楽しい1年を過ごすことができました。来年もまた、今年以上に楽しい日々が過ごせますよう、どうぞよろしくをお願いいたします。

皆様、楽しいお正月をお過ごしください♪

★★お知らせ★★

12/29（日）～1/3（金）の間、児童館はお休みです。

新年は1/4（土）より開館します。



2025年も

よろしくね!

